

Pressemitteilung

Potsdam, 16. September 2015 / 123

**Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:**

Pressestelle des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1002 / -1031

Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

Weißer Adler kehrt in den Landtag zurück

Auf Initiative von Parlamentspräsidentin Britta Stark wird das Kunstwerk „Weißer Adler“ künftig im öffentlichen Lobbybereich des Landtagsgebäudes ausgestellt. Hierüber hat sie sich Anfang der Woche mit dessen Schöpfer, Landtagsarchitekt Prof. Dr. Peter Kulka, verständigt. Gleichzeitig soll das Abbild des roten Adlers an der Front des Redepultes im Plenarsaal vergrößert werden. Über diese Übereinkunft hat Stark heute die Mitglieder des Präsidiums informiert.

Hintergrund des Gesprächs zwischen Stark und Kulka war ein im März 2014 vom Landtagspräsidium gefasster Beschluss (Anlage). Auf Grundlage dessen wurde das Kunstwerk „Weißer Adler“ im Frühjahr des vorigen Jahres aus dem Plenarsaal entfernt und durch eine künstlerische Nachempfindung des Brandenburger Landeswappens am Redepult ersetzt. Es ist der gemeinsame Wunsch von Stark und Kulka, das Kunstwerk dennoch an exponierter Stelle würdig auszustellen. Über den Zeitpunkt der Anbringung in der Lobby informiert die Pressestelle gesondert.